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Zusammenarbeit zwischen Landeshauptstadt & Landtag

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

in der Vergangenheit war es üblich, dass durch die Stadtverwaltung für die Mitglieder des Landtages 

von Sachsen-Anhalt regelmäßig Informationsveranstaltungen zur Entwicklung der Landeshauptstadt 

organisiert wurden.

Im Rahmen dieser Veranstaltungen konnten bestehende Problemlagen und Fragestellungen betreffs 

der gedeihlichen Zusammenarbeit zwischen unserer Stadt und dem Landesparlament häufig auf dem 

„kurzen“ Dienstweg und zum Vorteil aller Beteiligten bearbeitet werden.

Gerade im Hinblick auf die aktuelle Diskussion um den Abschluss eines Hauptstadtvertrages sollte 

dieses Informationsangebot erneuert werden.

Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen:

1. Wann gab es zuletzt ein entsprechendes Informationsangebot, z. B. in Form einer durch Sie 

begleiteten Stadtrundfahrt, an die Mitglieder des Landtages von Sachsen-Anhalt zur 

Entwicklung der Landeshauptstadt?

2. Welche aktuellen Planungen gibt es für die Gestaltung eines solchen Vorhabens für die nähere 

Zukunft?

Neben einer mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.
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